

«Meine Stärke liegt dank langjähriger Erfahrung und technischem Know-how bei der Planung und Ausführung von Heizungskleinanlagen». Mit diesem Slogan stellt sich Manfred Riesner auf seinem Firmenflyer vor. Der Heizungsfachmann wohnt seit rund 50 Jahren in Oftringen und liess sich in einer renommierten Oftringer Heizungsfirma als Heizungsmonteur ausbilden. Zwischenzeitlich ist Manfred Riesner seit vielen Jahren in der Region auf der Heizungsbranche tätig und vernetzt. Im Jahre 2014 gründete er eine eigene Firma mit Sitz in Oftringen. Sein Kerngeschäft ist die Sanierung von Gasheizungen. Zu seinen Kernkompetenzen gehören auch Erdsonden- und Oelheizungen. Manfred Riesner berät und installiert auch neue Heizungsanlagen.

Die Produkte und Anlagen, welche Manfred Riesner seit Jahren in der ganzen Nordwestschweiz schon installiert hat, sind laut seiner persönlichen Einschätzung und Wahrnehmung die beste Werbung für seine Firma. «Meine Kunden schätzen es sehr, dass ich berate, innert 48 Stunden offeriere und dann die Heizungsanlagen auch selber montiere». Als Kleinbetrieb setzt Manfred Riesner auf eine ehrliche Kundenberatung. Riesner Heizungen werden garantiert fachgerecht vom Fachmann ausgeführt und erfolgt die Abnahme ebenfalls durch Manfred Riesner höchst persönlich. Energiegesetz macht Heizungsbranche zum Wachstumsgeschäft Das Schweizer Stimmvolk hat für die ambitionöse Energiestrategie 2050 des Bundes an der Urne grünes Licht gegeben. Da auch im Kanton Aargau damit gerechnet werden muss, dass Elektroheizungen nach Vorgaben des Kantons in den nächsten Jahren ersetzt werden müssen, macht das Energiegesetz die Heizungsbranche zu einem Wachstumsgeschäft. Manfred Riesner empfiehlt Hauseigentümern sich rechtzeitig nach Alternativen zu erkundigen: «Zögern Sie nicht, mich anzurufen und mich bei einer unverbindlichen kompetenten Beratung kennenzulernen».

Ausgabe Bulletin Nr. 264

September/Oktober 2018



# OFTRINGER BULLETIN



Wasser wird im Sommer 2018 zu einem wichtigen Element